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北京时间7月19日，亚洲奥林匹
克理事会正式批准了杭州亚运的新赛
期，即 2023 年 9 月 23 日至 10 月 8 日，
名称仍为杭州2022年第19届亚运会。

杭州亚运会原定于 2022 年 9 月
10日至9月25日举行，亚奥理事会在
今年 5 月宣布了杭州亚运会延期举
办。随后，亚奥理事会建立工作组，确
定杭州亚运会延期后的具体举办日
期。在工作组与与中国奥委会、杭州亚
组委以及其他利益相关方商定后，选
择了一个与其他主要国际体育赛事不
会发生冲突的 2023 年 9 月 23 日至 10
月8 日，这一新赛期最终获得了亚奥
理事会执委会的批准。

杭州亚运会预计共产生482枚金
牌。今年3月31日，杭州亚运会、亚残
运会 56 个竞赛场馆全面竣工并通过
赛事功能综合验收。 （葛柔）

亚奥理事会批准
杭州亚运新赛期

北京时间7月19日，埃塞俄比亚
选手格布雷斯拉瑟在夺冠后庆祝。格布
雷斯拉瑟以2小时18分11秒的成绩获
得金牌，并创造了新的赛会纪录。另外，
在男子马拉松比赛中，埃塞俄比亚选手
托拉以2小时5分36秒的成绩夺冠，并
打破该项目赛会纪录。 新华社发

北京时间 7 月 19 日，意甲 AC 米
兰足球俱乐部确认，与队内40岁的瑞
典“神塔”伊布拉希莫维奇续约，合同
日期到2023年6月30日。

AC 米兰俱乐部在声明中表示：
“很高兴同伊布达成续约协议，他非常
乐意为球队再战一季，新赛季他将继
续身披11号战袍。”

据悉，伊布年薪为 150 万欧元左
右，浮动奖金同出场、进球、助攻有关。

上赛季伊布为 AC 米兰出战 27
场，打入8球贡献3次助攻，帮助球队
夺得意甲冠军。 （迟暮）
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北京时间7月19日，2028洛杉矶
奥组委宣布，该届夏季奥运会赛程确
定，开幕式将于当地时间2028年7月
14 日举行，当地时间 7 月 30 日闭幕；
该届夏季残奥会将于当地时间 2028
年8月15日拉开帷幕，8月27日闭幕。

这将是美国第二大城市洛杉矶第
三度举办奥运会，同时也是首次举办
残奥会。洛杉矶此前曾举办过1932年
和1984年奥运会。

洛杉矶奥组委预计，将有1.5万名

运动员参加本届奥运会和残奥会。组
委会表示，将充分利用洛杉矶地区现
有的世界级场馆和体育设施，确保赛
事的可持续性和经济可承受性。

洛杉矶奥组委运动员委员会主
席珍妮特·埃文斯在组委会的声明中
表示，这代表着2028年洛杉矶奥运会
和残奥会倒计时的开始，她相信该届

赛事将展现独特的魅力，把南加州优
秀的体育场馆和文化展现给运动员和
体育迷们。

洛杉矶市市长加切蒂也在声明中
表示，洛杉矶已经为举办2028年奥运
会和残奥会做好了准备，举办奥运会
将给洛杉矶带来巨大的机遇，为未来
几代人留下永恒的遗产。 （迟暮）

2028洛杉矶奥运赛程确定

北京时间7月19日，伊朗足协宣
布，斯科契奇继续担任伊朗国足主教
练。六天前，斯科契奇被伊朗足协解
雇，如今斯科契奇虽然“复职”，但人已

经离开伊朗返回了祖国克罗地亚。
斯科契奇2020年2月开始执掌伊

朗男足帅印。他在执教的18场比赛中
赢了15场，并率队在世界杯亚洲区预
选赛十二强赛以小组头名的成绩晋级
卡塔尔世界杯。

上月中旬，伊朗队在友谊赛中 1
比2不敌阿尔及利亚队成为斯科契奇

“下课”的直接原因。斯科契奇执教期
间除了输给阿尔及利亚队，还在与韩
国队的交手中一负一平，与实力较强
对手的交手记录不够令人信服。有传

言称，伊朗球员之间因斯科契奇是否
适合在世界杯上执教出现分歧。

今年11月开赛的世界杯上，伊朗
队将和英格兰、威尔士和美国队在B
组展开角逐，这是伊朗队第六次也是
连续第三次参加世界杯决赛阶段比
赛。距离卡塔尔世界杯开赛仅四个多
月的情况下，有伊朗足球名宿批评此
时换帅不妥。

可能是迫于压力，也可能是目前
没有更好的人选，伊朗足协“食言”了，
他们决定继续与斯科契奇合作。

斯科西奇表示，很感谢伊朗足协
对自己的信任。“我会马上回到伊朗，
把全部的精力投入到世界杯的备战
中。”斯科契奇说。 （东番）

伊朗足协“食言”
斯科契奇“复职”

北京时间7月19日，两届冬奥
会花样滑冰男单冠军、日本名将羽
生结弦在东京召开新闻发布会，宣
布告别花样滑冰竞技赛场，转投花
样滑冰职业表演领域。

当天的新闻发布会在东京赤坂
的王子酒店举行。

“感谢大家迄今一直支持我。因
为有大家的支持，才能成就花滑选
手羽生结弦。”羽生结弦登台深鞠一
躬后说，“今后我将不再参加竞技比
赛，而转投职业表演领域。”

在几分钟的发言中，羽生结弦
眼眶泛泪，感谢培养过他的所有教
练，诉说自己对花滑的热爱——“今
后仍将以此为事业”“将继续挑战阿
克塞尔四周跳”……

1994年12月出生的羽生结弦，在
2014 年和 2018 年冬奥会上连续两次
赢得男子单人滑冠军，另外还曾两度
获得世锦赛冠军、四度获得大奖赛总
决赛冠军。今年的北京冬奥会上，由于
伤病在比赛中出现失误，羽生结弦仅
名列男子单人滑第四。

对于最终决定告别竞技赛场的时
机和原因，羽生结弦说是在北京冬奥
会结束以后。“其实平昌冬奥会以后，
每次大赛我都会想是不是到了转向职
业表演的时候，但最终决定是在北京
冬奥会结束以后。右脚疼得不能滑的
时候我想了很多，觉得可能已经没有
必要一直站在竞技赛场上了。但我仍
决心要滑得更好，变得更强。”

羽生结弦表示：“虽然我不喜欢

‘退役’这个词，不想说出口。但我这
次做出决定并不觉得寂寞和不甘
心，我觉得充满希望。今后我不会被
赛场所限，会在更多的地方展示自
己的花滑表演，会继续挑战阿克塞
尔四周跳。”

从 2019 年大奖赛总决赛训练
时的首次公开尝试，再到2021年12
月全日锦标赛首次比赛尝试，再到
北京冬奥会自由滑时首次国际赛事
尝试，羽生结弦挑战阿克塞尔四周
跳的决心从未动摇。

“我觉得追逐阿克塞尔四周跳
并不局限于竞技赛场，在职业表演
中也可以去挑战，我很希望在大家
面前成功完成阿克塞尔四周跳。”羽
生结弦说。 （东番）
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